いつもお世話になりありがとうございます。

ようやく春が来て、桜が咲いて・・・当たり前に過ごしていた去年までのことが、当たり前 でなくなっている今日この頃です。皆さまはお元気でいらっしゃいますか。

弊社も現在、テレワークで自宅にて作業させていただいております。

お客様にはなにかとご不便をおかけしておりますが、皆さまにご理解いただき、業務を継続 させて頂けておりますことを、改めて心から感謝申し上げます。

会社に行かない毎日・・・。事務所の快適なデスクとチェアとは程遠い、仮の机と椅子では やりにくいことも多々ありますが、外に出る必要もなく、混みあう電車に乗ることもなく、 周囲のスタッフの気配もなく、とても静かで快適に過ごせています。(飼い猫には冷たい目 で見られています・・・。)

社会のライフラインを守るため、生活を守るため、人命を守るため・・・、多くの方が、毎 日毎日これまで以上に、働いてくださっている。

そして、テレワークではできないお仕事の方も、経済活動を維持するために、出社してくだ さっている。ほんとうにありがたいことです。

人間はひとりでは生きていけない。買い物に行けなくても、通販で買えばいい。でも、通販 で買ったものを出荷してくださる人も、配達してくださる多くの人も、いつも通りお仕事を されている。

食物を作る人。家のゴミを定期的に収集に来てくれる人。マンションの掃除・・・。気にも 留めていなかった、日常のあらゆることが、自分以外の大勢の人に手伝っていただくこと で、成り立っていたのです。

わたしがテレワークで快適にお仕事させていただけるのも、多くの方に支えられているお陰 なのだと実感する毎日です。

そして、また今度買えばいい、また今度行けばいい・・・いつでも買えるし、いつでも行け る・・・なにげないことが、こんな風にできなくなってしまうなんて、想像もしていません でした。いま、働きたくても休業せざるを得ない、先行きが見通せず不安な日々を過ごされ ている多くのお店や企業・フリーランスの方に、私たちは生きる歓びやたくさんの楽しみを 提供していただいていたのです。不要不急の事は、生きるためのかけがえのない歓びです。 買いたいものを買える、行きたい場所に行けるということは、価値のある素晴らしい体験だ ったのです。

どうかすべてのあらゆる職種の方に適切な、そして充分なサポートが提供されることを祈る ばかりです。

新型コロナが収束するのか、もしくはインフルエンザのように共生の道をいくのか、どちら になるのかはわかりませんが、この只ならぬ経験を、これからの人生をもっとより良く生き ていくための糧にできるように、この特別な時間を過ごしたいと思います。

どうぞ皆さまも、皆さまのご家族様も、充分ご自愛くださいませ。 たいへんな中でも、笑顔で免疫力をUPして、毎日を過ごすことができますようにお祈りい たします。



株式会社ユニコーン

大阪市中央区大手通1-1-2



色とりどりのパンジーが 笑ってるみたい



猫のライバルはパソコン

今月も最後まで読んで頂きまし て、ありがとうございました。 来月もよろしくお願いいたしま